

Pourquoi pas une coupe de France du roman amateur ?

Description

J'imagine que vous avez certainement entendu parler des exploits de petites équipes de football – Quevilly, entre autres- opposées à des équipes professionnelles pour la finale de la coupe de France.

C'est tout le charme et l'originalité de la coupe de France. Les amateurs peuvent se confronter aux professionnels.

Pourquoi j'aborde ce sujet, moi qui m'intéresse plutôt au rugby ?

Parce qu'en entendant parler, ce matin sur une radio, je me suis dit que les éditeurs pourraient prendre modèle sur l'esprit de cette coupe de France.

Notamment, leurs comités de lecture.

Et prendre, de temps en temps, le risque d'éditer un livre d'amateur.

D'oser proposer aux lecteurs un livre pas très bien ficelé, encore perfectible.

Donner juste une petite chance

Auteur

jmpp33entre211940

default watermark